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De Informações

“Informações sobre a retirada de 
semáforo para  pedestre, situado 
na  Avenida Santa B árbara”.

Considerando-se que, fomos procurados por m unícipes 
que utilizam transporte público para  se dirigir do Distrito Industrial a 
área central.

Considerando-se que, existem m uitos trabalhadores que 
ao findar seus horários de expedientes no trabalha se dirigem ao ponto 
de ônibus para  voltar as suas residências.

Considerando-se que, seria im portante m anter o semáforo 
na  avenida para  que os pedestres possam  fazer a travessia com 
segurança.

Considerando-se que, por se tra ta r de um a avenida com 
fluxo de automóveis intenso e historio de automóveis trafegarem em alta 
velocidade.
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RBQUBRO à Mesa, na  forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1- Existe semáforo no local?

2- Caso positivo, está em funcionamento normal?

3- Se negativo existe a  possibilidade de im plantação de 
semáforo no local?

4- Se existia, por qual motiva foi retirado?

5- O utras informações que ju lgar necessárias.

« Plenário “Dr. Tancredo Neves”,7ém 16 de janeiro de 2013.
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